

令和7年度 中学生の「税についての作文」  
縁 県 税 事 務 所 長 賞

当たり前前の裏にあるもの

横浜市立 みたけ台中学校 第三学年 柳澤 花



「HAPPY、ありがたやあやー。」教室に入った瞬間、思わず口にした。

今年の夏は本当に暑い。少し汗がなかったら、授業に集中なんていきなかつたと思う。でもそのとき、ふと考えた。「これって、誰が払ってこられたのか?」電気代も、設置費用もタダじゃない。

私は今まで、税金にあまりこいつらのイメージをもつていなかつた。買い物をしたじわ表示より高いのが嫌だったし、「なんでこんなことひるの?」と思つてこた。けれど、あとで調べてみて、学校にある多くのものが税金でもかかれてること知つた。HAPPYも、教科書も図書室の本も、体育馆の床も。見渡せば当たり前のようにあるものが「誰かの税」でできつたのだ。

ある日、夕方のとき、何気なく「税金って高いやない?」といはしたり、お父さんが言った。「花が少やこひが、熱出して救急車に乗つたことがあらひしよ。あれも税金で動いてるんだよ。」その言葉にドキッとした。自分のために走つたあの車も、見えない誰かの税金が支えてくれてつたなんじ、思つてもこなかつた。その少しあと、学校に講師の方が来て、税について話してくれた。

「税金はやあ支えるだけではなく、未来のバトンでもあるやあ」と聞つ

ていたのが印象に残つてつる。道路や橋、学校など、長く使われてつるのに税が使われてつるといつて、税つて未来をつくるみんな」と感じた。話を聞いたあと、私はふと、公園のブランコや図書館の本、通学路の信号機で思つて浮かべた。全部、子どもの頃から自然に使つてあたるものばかり。でも、その裏では、見えない誰かの支えがあつたんだと感つてつる。だから、その裏では、見えない誰かの支えがあつたんだと感つてつる。

私はまだ働いてこないけれど、買つて物をあらたびに消費税は払つてつる。少しだけ、やれやれ社会を支える側の一人なんだと思つて、わかつただけ誇りしこよつた、不思議な感持つになつた。そして、将来もつと大きな税を払つようになつたとき、「なんでこんなことひるの?」じやな

い、「これで誰かが助かるなり」と思ふの自分でつた。

「HAPPY、ありがたやあやー。」わいわい思つた。でも、今まだの冷たい風じやない。その風の奥に、こんな人の想つやうやうがあるといつてつる。を私は知つてつる。

